

Aidons les hérissons



(1) Des hérissons, on en trouve un peu partout dans le monde. Solitaire, ce petit mammifère au dos couvert de piquants vit surtout la nuit. L'hiver, il hiberne : il se cache et son corps fonctionne à petite vitesse pour qu'il puisse survivre sans bouger jusqu'au retour des beaux jours au printemps. Le hérisson a une mauvaise vue mais un odorat très développé qui lui permet de trouver de la nourriture cachée dans le sol. Ainsi, il se nourrit parfois d'œufs, mais surtout de vers de terre, de limaces ou d'insectes. Et c'est justement pour cette raison qu'il peut être le meilleur ami des jardiniers...

(2) L'ami des jardiniers, et pas seulement : le hérisson est aussi un superhéros pour notre jolie planète ! La raison est simple : les jardiniers n'aiment pas beaucoup les insectes et les limaces, parce qu'ils mangent

les plantes et les légumes. Alors, en protégeant les hérissons et en les laissant manger ces petites bêtes, on n'a plus besoin d'utiliser des pesticides pour protéger les plantes et les légumes.

(3) Même s'il est interdit de le chasser ou de le capturer, cet animal à piquants se fait de plus en plus rare. Il y a plusieurs raisons à cela. Par exemple, sur les routes, les hérissons se font souvent écraser par les voitures. Et puis, quand on détruit une forêt pour y planter des champs ou construire quelque chose, ils ont moins d'endroits où se cacher. La sécheresse est aussi un problème : quand la terre est trop sèche, les vers de terre vont s'enfoncer plus profondément, et les hérissons ne peuvent plus les trouver.

(4) Parce qu'elles savent que les hérissons sont rares, de nombreuses personnes ont décidé de venir à leur secours. 13 en Seine-Maritime, plus d'une centaine de jardiniers ont décidé de ne plus utiliser de pesticides et d'accueillir des hérissons orphelins dans de petits abris confortables. Une idée adoptée par de nombreux jardiniers aux quatre coins de la France.

*d'après Juniors Quotidiens,
novembre 2020-janvier 2021*